



PARLAMENTO INFANTIL

Celebran conciencia de la niñez mexicana

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

La presidenta de la Comisión de los Derechos de la Niñez y la Adolescencia de la Cámara de Diputados, Ana Lilia Herrera Anzaldo (PRI), consideró que en los resolutivos del reciente Parlamento Infantil hay enseñanzas para los poderes Legislativo y Ejecutivo.

“Llama la atención la conciencia que tienen sobre tres agendas: la del medio ambiente, la de la igualdad, y no sólo de la paridad, porque ellos están conscientes del respeto a la

diversidad sexual”, enumeró.

La diputada federal habló de la importancia de las conclusiones de este ejercicio democrático que obliga, dijo, a las autoridades de todos los órdenes a atender el tema de la salud mental.

“Es bien importante que (las niñas y los niños) estén conscientes de sus derechos”, celebró.

La también exsecretaria de Educación del Estado de México lamentó que no existan respuestas para un entorno social con altos niveles de violencia combinado con retrocesos en

EL DATO

Resultados

Para la legisladora, el Parlamento Infantil es una experiencia para formar ciudadanos responsables, conscientes de lo que necesita el país.

el ámbito de la salud.

Cuestionada respecto a si podemos esperar respuestas institucionales a los señalamientos de las niñas y los niños, la legisladora planteó:

“La niñez no vota, y creo que hoy más que nunca tenemos que estar alerta para protegerlos frente a un gobierno populista, que tiene una visión estrictamente clientelar, y que se permite ahorrar en temas como vacunas”, detalló.

Se refirió a la discusión legislativa del presupuesto para 2023 en la que los diputados de oposición reclamaron que el recorte para el esquema de inmunización infantil era superior al 50% y no hubo posibilidad de que se rectificara.

“Entonces me parece también muy lamentable que,



Foto: Especial

La diputada Ana Lilia Herrera Anzaldo dijo que el Parlamento Infantil deja enseñanzas al Congreso de la Unión.

nuestras niñas y nuestros niños estén conscientes de sus derechos, de ser protegidos, de no ser víctimas de

violencia, pero en los hechos México ocupe los primeros lugares no solamente en violencia contra ellos y ellas”.